



Lauréat du Prix Jean-Robert-Gauthier 2012

La Fédération nationale des conseils scolaires francophones est fière de souligner le travail admirable d'Ernest Thibodeau dans le domaine de l'éducation en français en milieu minoritaire en lui décernant le prix Jean-Robert-Gauthier 2012.

Ce prix, instauré en 2003 en l'honneur du Sénateur Jean-Robert Gauthier, vise à reconnaître l'apport exceptionnel d'un conseiller ou d'une conseillère scolaire francophone ou acadien qui a défendu avec vigueur et conviction le principe de l'éducation en français et de la dualité linguistique,

Élu conseiller municipal du quartier 4 de la Ville de Dieppe, au Nouveau-Brunswick en mai dernier, monsieur Thibodeau est bien connu pour son implication en éducation. Il a été tour à tour conseiller scolaire, président de conseil scolaire, président de la Commission provinciale d'éducation francophone et président du Conseil d'éducation du district 01 (District scolaire francophone Sud depuis la fusion) avant de faire le saut en politique municipale.

Cet ancien fonctionnaire fédéral a aussi été président de la Fédération nationale des conseils scolaires francophones de 2005 à 2008.



Monsieur Ernest Thibodeau (à gauche) en compagnie de Monsieur Robert Maddix, président de la FNCSF.

Ce prix en mémoire au sénateur Jean-Robert Gauthier, ardent défenseur des droits des francophones à l'extérieur du Québec, est décerné annuellement par la Fédération nationale des conseils scolaires francophones.